

**PATRICIA MERCADO**

SE VA DE LA CAMPAÑA PRESIDENCIAL DE JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ COMO CANDIDATO POR MC. DESTACA QUE HUBO DECISIONES DEL PARTIDO QUE "NO PUEDO SER YO QUIEN LAS DEFIENDA".

PÁG. 37

POR DIFERENCIAS DE OPINIÓN

Patricia Mercado deja equipo de Máynez

Patricia Mercado dejó la campaña del candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez.

En sus redes sociales, la senadora emecista declaró que "a partir de hoy (martes) dejo también de ser vocera de la campaña, debido a que hay decisiones del partido que me son ajenas y no puedo ser yo quien las defienda".

Asimismo, quien era la encargada de la coordinación del programa de gobierno sostuvo que concluyó esta misión, por lo que también abandonó este cargo.

"El candidato cuenta con los insumos para salir a hacer propuestas concretas a partir del 1 de marzo, con base en la plataforma electoral y programa de gobierno que construimos a lo largo de dos años", sostuvo.

Finalmente, apuntó que "es responsabilidad de todas las candidaturas de MC en el país ser congruentes con esos compromisos".

En respuesta, Álvarez Máynez agradeció la labor llevada a cabo por Mercado desde el 22 de febrero, cuando fue nombrada coordinadora del programa de gobierno.

"Lo único que tengo por Patricia Mercado es gratitud. Es una política íntegra, sensata y ejemplar", señaló.

Asimismo, el emecista aseveró que parte de ser un partido abierto es respetar cuando haya diferencias.

"Lo nuevo también debe de ser tener otra actitud hacia la diversidad de opiniones y capacidad para dialogarlas. Precisamente por ser como es, decidí caminar a su lado y con su ejemplo", apuntó.

Apenas el 22 de enero, Álvarez Máynez anunció el nombramiento, al sostener que "este proyecto va a tener como prioridad las causas y las ideas, y me siento orgulloso de anunciarles que Patricia Mercado coordinará la nueva visión de país para el México nuevo". —Pedro Hiriart